



### VESTIMENTA

Equipo deportivo Crandon, **CON NOMBRE** del niño a la izquierda de la campera.

Remera polo blanca, con cuello y puños de mangas azul marino con vivos amarillos, manga corta o larga con logo y **nombre** en el frente a la izquierda.

Cuando hace calor, el pantalón largo se puede sustituir por el corto del uniforme.

Calzado deportivo cómodo, con velcro.

Los niños deben venir con protector solar y repelente ya puestos. Es recomendable traer gorro para el sol.

**Todas las pertenencias deben tener nombre y apellido.**

#### VENTA DE UNIFORMES

Ana Uniformes  
Estero Bellaco 2647

ITEM'S  
Carlos Anaya 2722

SCHOOL  
www.school.com.uy

UNIFORME ME  
www.uniformme.net



### PSICOMOTRICIDAD

Medias antideslizantes (ya puestas).

Se sugiere que niñas y niños no concurren con medias canchán los días de Psicomotricidad.



### MERIENDA

En mochila sin rueditas:

2 meriendas saludables en recipiente de plástico con tapa + vaso de plástico y plato irrompible.

**Todos los elementos deben tener nombre y apellido.**



### ALMUERZO

#### Opción servicio de comedor:

se ofrece una dieta semanal elaborada por una nutricionista y supervisada por la Sección Economía Doméstica.

Las compras de almuerzos en comedor deben realizarse de manera anticipada a través de la web o app institucional. Con esta modalidad, los montos consumidos se deducen del saldo precargado en el sistema por la familia.

#### Opción vianda:

en una lunchera la comida preparada para ingerir, ya cortada (en recipiente plástico apto para microondas) + cubiertos.

**Todo identificado con el nombre del alumno.**



### PARA DEJAR EN LA CLASE

Túnica de manga larga, en desuso, para plástica.

Una cartuchera mediana, de fácil manejo, con: lápiz + goma + sacapuntas + lápices de colores + cola vinílica blanca (no en barra) + tijera pequeña de punta redondeada (hay tijeras para zurdos)  
Otra cartuchera mediana, de fácil manejo, con 12 marcadores gruesos.

Para Inglés: libro *Jolly English Pupil Book 2*. Ed. Jolly Learning. Disponible en Kiwi (J.R. Gómez 2707).

Para Educación Cristiana: librito de trabajo en el aula *Crecer es un milagro*. El Colegio lo entrega a principio de año y se debita cuando los niños lo reciben.

Un libro de cuentos usado, en inglés y otro en español.

1 almohada pequeña, con funda

### NATACIÓN

En mochila mediana, sin rueditas:

malla de baño (niñas: de breteles y sin cruzar) + gorra de baño (obligatoria) + ojotas o suecos de goma +

toalla de baño con un corte en el centro, para usar como poncho

En una bolsa plástica: muda de rompa limpia (medias, camiseta y bombacha o calzoncillo) para después de ducharse.

El jabón líquido para la ducha lo proporciona el Colegio.

Gorro de abrigo para los días de frío (salen del club con el cabello húmedo).

**Todo identificado con el nombre del alumno.**



### IMPORTANTE

Todas las pertenencias deben identificarse. Insistimos porque aunque parezca un detalle menor, en la vida escolar no lo es. Al niño le da seguridad, evita angustias, pérdidas, y ayuda a la formación de hábitos. Además, la maestra puede identificar rápidamente las cosas y optimizar tiempos.

Los alumnos no deben concurrir a clase con objetos de valor (alhas, dinero, juguetes).

**Luego de cursar reposo en domicilio o de retirarse indispuerto del colegio, se debe presentar el alta médica a las maestras para el reintegro a clase.**

Por disposición de ANEP, es obligatorio presentar **fotocopia del carné de**

**salud** del niño emitido por MSP (pág. 24) para realizar actividad física y participar de las salidas didácticas. Además, es necesario presentar copia del **carné de vacunas vigente.**

**Es responsabilidad de los padres mantener al día estos certificados y enviar fotocopia de cada actualización.**

Notificar cambios de domicilio, teléfonos y correos electrónicos a [edinicial@crandon.edu.uy](mailto:edinicial@crandon.edu.uy)

Las novedades institucionales y los comunicados de Educación Inicial se dan a conocer a través del boletín digital "Noticias a las Familias", en la página web o envíos puntuales de Comunicación Institucional o el correo electrónico de la clase.



### HORARIOS

Portería de Juan Ramón Gómez, 08:00 a 16:30

El horario de apertura se extiende en el período de entradas progresivas.